
RESÚMEN CONFERENCIA 20 DE OCTUBRE TÚNEL SUBMARINO 

 

Justificación de una vía de interés insular 

- Por la necesidad de resolver este problema ante la apatía, al menos hasta ahora, 
para resolver este gran problema del trayecto al Puerto.  

 

Actualmente el Puerto conlleva un IMD muy elevada de Vt. Se prevé para dentro de 15 
años aproximadamente unos 100000 Vt(Vehículos totales, ligeros y pesados). Por ello 
este trayecto produce unas boinas de polución muy nocivas sobre los habitantes de esta 
ciudad, así como niveles de ruido elevados. Un buen proyecto para nosotros sería, que 
proyectáramos las grandes obras hacia el mar, y no congestionáramos más. El Puerto y 
sus necesidades hacia fuera. Tenemos que quitar el carácter insular de la AVM al Puerto 
que recibe tráfico de los accesos del Sur, del Norte y del Centro y de sus alrededores 
para hacerla de carácter más ciudad.  

Un Túnel Submarino es la solución que proponemos 

Los impactos /interferencias:  

Visualmente no produce impacto por ser sumergida en su mayor parte.  

No interfiere el tráfico de buques ni la flora y fauna marina al ir sumergido 10 metros 
bajo el fondo del mar.  

Las interferencias de esta obra con la ciudad no existen , o son mínimas.  

Para ver con mas claridad esta propuesta, la empresa alemana Herrenknecht explicará el 
procedimiento de ejecutar una solución de este tipo 

Así mismo, la empresa INDRA,  puntera mundialmente en la Gestión del Tráfico, 
explicará los sistemas actuales de seguridad, control y pago por uso, que ya se aplican 
en otras partes del mundo (Dublín).  

Fórmulas de Financiación podrían ser varias: desde ayudas comunitarias, ayudas 
estatales, sistema de financiación alemán… 

Conclusiones: Impulso económico, incremento de calidad de vida e impulso colectivo  

No Intento, solo yo, poner en marcha este Gran Proyecto, ni mucho menos, pero la falta 
de interés pública que ha existido hasta ahora, me hace emprender iniciativas como las 
de hoy para ver si arrancamos de una vez por todas.  

Por ello invito a sumarse a este Proyecto, desde este momento, a TODOS LOS COLECTIVOS 
que vean en esta solución un paso de gigante en el avance hacia una Nuestra Ciudad Mejor.  



Para más información: jsuarez.megias@telefonica.net 

 

 


